

ULTIMA-HORA

# Contaminación del agua genera emergencia en Barrancabermeja

Por: Wendy López

febrero 27, 2025 . 10:41 AM — 1 minuto de lectura


[Envíanos tu denuncia o noticia](#)


## Resumen

Versión Beta

Más de 25,000 personas en El Centro, Barrancabermeja, enfrentan una crisis por agua contaminada con presuntos residuos de hidrocarburos. Medidas de emergencia incluyen suministro por carrotanques mientras la investigación avanza para esclarecer el origen de la contaminación.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

[Descarga nuestra Aplicación](#)


### Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)
[+ Google Noticias](#)
[+ Canal WhatsApp](#)

Más de 25.000 habitantes del corregimiento El Centro en Barrancabermeja enfrentan una crisis por la contaminación del agua potable con presuntos residuos de hidrocarburos. Autoridades locales y **Ecopetrol** han implementado medidas de emergencia para garantizar el abastecimiento mientras se determinan las causas de la contaminación.

Un equipo interdisciplinario del campo de producción La Cira Infantas está realizando investigaciones para esclarecer el origen de las iridiscencias detectadas en el agua. En respuesta a la crisis, **Ecopetrol** ha dispuesto el suministro de agua mediante carrotanques en coordinación con Corpacentro, mientras se ejecutan labores de limpieza en las líneas de

abastecimiento.

La Alcaldía Distrital de Barrancabermeja ha desplegado una comisión en la zona para supervisar las acciones de mitigación. Funcionarios como el secretario de Medio Ambiente, Ludwing Gómez, y el subsecretario de Gestión del Riesgo, Ricardo Herrera, han acompañado el proceso, exigiendo esfuerzos adicionales para caracterizar a la población afectada e identificar los cuerpos de agua contaminados.

Mientras se normaliza el suministro, las autoridades han recomendado a los habitantes abstenerse de consumir el agua del acueducto hasta nuevo aviso. Se espera que en las próximas horas se habiliten más carrotaques para atender las necesidades de las veredas afectadas.



0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#)



Agrega un comentario...

## Relacionada



ULTIMA-HORA - JUSTICIA

### En operación simultánea en ocho ciudades, y coordinada desde Bucaramanga, desmantelan poderosa red narcotraficante La Punta

Por: Camilo Silvera

febrero 28, 2025 PÚBLICO



ULTIMA-HORA - POLÍTICA

### Predio de paramilitar Juancho Prada fue entregado a familias campesinas del sur del Cesar

Por: Camilo Silvera

febrero 28, 2025 PÚBLICO

## Más reciente



ULTIMA-HORA - JUSTICIA

### En operación simultánea en ocho ciudades, y coordinada desde Bucaramanga, desmantelan poderosa red narcotraficante La Punta

Por: Camilo Silvera

febrero 28, 2025 PÚBLICO



TENDENCIA - COLOMBIA

### Consejo de Estado ordena reparar a familiares de víctimas de incendio de una buseta en Fundación

Por: Camilo Silvera

febrero 28, 2025 PÚBLICO

[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2025 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S – Publicado con [Ghosh](#)